

4 Maison de retraite Alix par Loganne 6938°
FRANCE

26-4-82

Savits

Cher camarade

Je viens de recevoir votre petit mot, qui m'a énormément fait plaisir. Je vous envie d'avoir pu aller à cette belle réunion, si enthousiaste ! J'aurais bien aimé pouvoir joindre ma voix - qui n'est plus belle, sans doute, mais est encore pleine d'élan - aux jeunes voix flamandes, dans les chants que j'aime tant. Je les chantais à New Delhi en toute liberté et Mademoiselle Horn (mi-Française mi-Allemande, ma grande amie, que je regrette tant) les enregistrait sur son magnétophone.

Avez-vous au moins donné de ma part "den Allerbesten Grüß" à Th Christopher et à tous les camarades ?

Merci d'avance pour le courrier n° 244. Soyez sûr que je le lisai avec le plus grand intérêt malgré mes pauvres yeux (l'un était, l'autre dont la

2. vie, déjà faible, baisse peu à peu.
De Varey on me transférée ici, dans cette Maison de
retraite du Val d'Argennes = route directe de Lyon
par autobus, c'est un avantage pour les rares visites que j'ai.
L'autobus part de près la gare St Paul, m'a dit Mme ^{en}
chat.

J'ai (Gott sei Dank !) une chambre seule (mais dont le
lit est si haut qu'il me faut un tabouret pour y monter) et
dont le côté corridor est à portes vitrées (des 6h du matin -
quand a y allume ces détestables tubes au néon, malgré des hu-
nettes noires, comme le supplice de mes yeux. Je ne suppor-
te pas la lumière vive, si elle est au néon surtout).

Si je trouvais une chambre (à Lyon ou ailleurs)
où que ce soit ce serait mieux. Les complets ?
une fois par semaine suffisent (par l'aide, gratuite que
donne la "Sécu" sociale) et moins que alors je ne
prendrai... un chat (ce qui me rattacherait à la vie).

L'Inde n'accueille pas des étrangers de plus de 75 ans.
Il me fait donc obtenir (et j'essaie cela en cas de mor-
taliété d'une chambre garnie) un passeport Indien
(comme j'en ai eu un de 1960 à 1980).

Et vous ? Avez-vous trouvé un autre poste ou êtes-
vous toujours "en chômage" ?